Sportlicher Ehrgeiz und Teamgeist bei den Bundesjugendspielen an der Mittelschule Wenzenbach

Am 18. Juli 2025 fanden an der Mittelschule Wenzenbach die alljährlichen Bundesjugendspiele statt – ein Tag voller Bewegung, fairer Wettkämpfe und fröhlicher Stimmung.

Bei bestem Sommerwetter zeigten die Schülerinnen und Schüler ihr Können an verschiedenen Stationen: Wendesprint, Medizinballstoß und Zonenweitsprung standen auf dem Programm. Mit viel Einsatz und sportlichem Ehrgeiz meisterten die Teilnehmenden jede Herausforderung.

Ein besonderes Highlight des Tages war das große Völkerballturnier in der Turnhalle, bei dem alle Klassen – beide 5. Klassen, die 6. Klasse, die 7. Klasse sowie beide 8. Klassen – gegeneinander antraten. Die Stimmung war ausgelassen und mitreißend. Die Klassen feuerten sich gegenseitig an, gaben alles auf dem Spielfeld und kämpften mit viel Teamgeist um den Sieg.

Am Ende gewann die Klasse 8a den ersten Platz, gefolgt von der Klasse 8b auf dem zweiten und der Klasse 6 auf dem dritten Platz. Die Siegerklasse durfte sich bei der abschließenden Siegerehrung über eine große Tüte Gummibärchen freuen.

Für das leibliche Wohl sorgten ein von den 9. Klassen organisierter Verkaufsstand mit selbstgebackenen Muffins und Brownies, die bei allen großen Anklang fanden.

Die Bundesjugendspiele 2025 an der Mittelschule Wenzenbach waren ein voller Erfolg – ein Tag, der den Zusammenhalt stärkte und allen Beteiligten noch lange in guter Erinnerung bleiben wird.



